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BELITUNG TIMUR - Angka pernikahan dini di Kapubaten Belitung Timur
terbilang tinggi. Hal ini tentunya menjadi perhatian berbagai pihak pasalnya
berdampak pada pengembangan sumber daya manusia.

Untuk itu PT Timah Tbk berkolaborasi dengan Kelompok Muda Berbagi (Kemudi)



menggelar kegiatan seminar pranikah 'Kemudi' Kecamatan Manggar, Kabupaten
Belitung Timur sebagai upaya untuk memberikan edukasi pranikah sehingga bisa
menekan angka pernikahan dini. 

Ketua Kelompok Muda Berbagi (Kemudi) Hidayat Sumarta menyebutkan bahwa
Belitung Timur, termasuk Kabupaten yang angka pernikahan dininya tinggi di
Provinsi Kepulauan Bangka Belitung. 

"Jadi targetnya mengurangi dampak dan angka tingginya pernikahan dini di
Beltim," katanya.

Menurutnya, seminar itu dihadiri oleh khalayak umum, sehingga tidak hanya
Beltim namun juga ada dari Belitung, serta juga hadir mereka yang sudah
bercerai sebab mereka juga ingin manambah ilmu jika ingin kembali memulai
kehidupan rumah tangga.

" Kita hadirkan pemateri dari Pulau Bangka, dan beliau sangat luar biasa
menyampaikan materinya, dan rata-rata peserta antusias dan bahkan mereka
menanyakan kapan lagi acara semacam itu dilaksanakan," jelas Dayat sapaan
karib Hidayat Sumarta.

Oleh karena itu Dayat berharap kedepan agenda seminar pranikah bisa menjadi
agenda tahunan di Beltim.

Selain seminar pranikah, Kemudi juga melaksanakan kegiatan rumah belajar
untuk anak-anak SD setiap malam selasa dan jumat.

Sedangkan kegiatan bulannya yakni kegiatan bersih masjid, semenjak setahun
mereka melaksanakan kegiatan itu dan hampir semua masjid di Kecamatan



Manggar menjadi sasaran kegiatan ini. 

" Alhamdulillah juga pernah di Simpang Pesak, dan insyallah kegiatan itu akan
kami laksanakan juga di luar Manggar," papar mantan ketua Asrama Betiong
Yogyakarta itu.

Ia bersyukur dengan adanya bantuan PT Timah Tbk, sebab selain Seminar
Pranikah, mereka juga mempunyai kegiatan lainnya maka bantuan itu sangat
bermanfaat.

" Bantuan itu juga nantinya akan kami gunakan untuk hal positif seperti even atau
bantuan untuk anak-anak yang terkendala biaya dalam hal pendidikan dan
mendukung kegiatan belajar di sekretariat Kemudi itu," terangnya.

Ia berharap, PT Timah Tbk agar tidak hanya membantu komunitas mereka, tetapi
juga membantu kelompok atau komunitas pemuda lainnya yang benar-benar
juga peduli dengan masyarakat.

" Mereka juga butuh suport baik dari PT Timah Tbk atau lainnya, mereka juga
peduli dengan Beltim dan Belitong," tandasnya.(*/HMF).


